

ABSTRAK

PENYELESAIAN HUKUM DALAM SANGKETA OBYEK JAMINAN FIDUSIA YANG BELUM TERDAFTAR FIDUSIANYA DI KANTOR PENDAFTARAN FIDUSIA PADA KEMENTERIAN HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA STUDI KASUS DI BANK PERKREDITAN RAKYAT AGRA DHANA KOTA BATAM

Bona Hidayat

NPM : 1451077

Kerja praktek ini bertujuan untuk melakukan penyelesaian hukum dalam sengketa obyek jaminan fidusia yang belum terdaftar fidusianya di kantor pendaftaran fidusia pada kementerian hukum dan hak asasi manusia studi kasus di Bank Perkreditan Rakyat Agra Dhana kota Batam.

Metode pelaksanaan dalam kerja praktek ini dibagi menjadi 3 tahapan. Pada tahapan awal adalah melakukan persiapan kerja praktek ke instansi terkait. Pada tahapan kedua akan dilakukan observasi dan identifikasi pokok permasalahan dengan melakukan pengumpulan data yang akan dianalisis. Setelah menganalisis, maka akan dirancang suatu bentuk aturan tertulis dalam bentuk penyelesaian hukum dalam sengketa obyek jaminan fidusia yang belum terdaftar fidusianya di kantor pendaftaran fidusia pada kementerian hukum dan hak asasi manusia studi kasus di Bank Perkreditan Rakyat Agra Dhana kota Batam. Penulis membuat rancangan luaran proyek berdasarkan kerja praktek dan kondisi tempat kerja praktek. Pada tahapan akhir, penulis dapat menyelesaikan masalah sengketa yang terdapat di Bank Perkreditan Rakyat Agra Dhana.

Hasil dari Kerja Praktek ini menunjukkan bahwa penyelesaian hukum dalam sengketa obyek jaminan fidusia yang belum terdaftar fidusianya di kantor pendaftaran fidusia pada kementerian hukum dan hak asasi manusia yang ada di Bank Perkreditan Rakyat Agra Dhana kota Batam agar sesuai dengan peraturan perundang-undangan yaitu berdasarkan Undang-Undang Nomor 42 tahun 1999 tentang Jaminan Fidusia. Akan tetapi dalam hal ini bertujuan untuk menyederhanakan tahapan-tahapan yang sebenarnya telah dilakukan. Luaran proyek ini merupakan tahapan yang berlangsung di lokasi kerja praktek penulis. Dalam implementasinya, penulis sudah membuat aturan dan saran dalam menjalankannya sesuai hukum yang berlaku.

Kata kunci : *undang-undang hukum jaminan fidusia, jaminan fidusia bawah tangan, pendaftaran jaminan fidusia, pengadilan negeri kota Batam, Menkumham, di Bank Perkreditan Rakyat Agra Dhana kota Batam.*